

Fecha: 15-01-2026
 Medio: El Tipógrafo
 Supl.: El Tipógrafo
 Tipo: Noticia general
 Título: Chimbarongo se transforma: Villa Santa Isabel dice adiós al barro tras 30 años de espera

Pág. : 16
 Cm2: 365,0
 VPE: \$ 581.838

Tiraje: 6.500
 Lectoría: 19.500
 Favorabilidad: No Definida

16

 El Tipógrafo Jueves, 15 de enero del 2026

Chimbarongo se transforma: Villa Santa Isabel dice adiós al barro tras 30 años de espera

»Tras una exitosa gestión municipal, se invertirán más de 400 millones de pesos en pavimentación participativa, poniendo fin a tres décadas de espera.

En el sector nororiente de Chimbarongo, el paisaje está a punto de cambiar para siempre. Tras décadas de convivir con el polvo en verano y el barro en invierno, los residentes de la Villa Santa Isabel reclamaron la noticia que esperaron por más de 30 años: la pavimentación definitiva de sus calles es una rea-

lidad. Con una inversión estratégica que supera los \$400.000.000, este proyecto se alza como uno de los hitos urbanos más relevantes del último tiempo en la comuna.

La iniciativa, financiada a través del programa de Pavimentación Participativa del Minvu, no es obra del azar. Representa el éxito de una gestión incansable liderada por el alcalde Marco Antonio Contreras, quien junto a su equipo de profesionales, logró agilizar los procesos técnicos y administrativos para adjudicar estos recursos a la "Capital del Mimbre".

Un compromiso con la dignidad vecinal

Durante un emotivo encuentro en el sector, el alcalde Contreras compartió con los vecinos la alegría de ver este proyecto cristalizado. "Hoy vengo a decirles que hemos cumplido la palabra

empeñada. No son solo promesas; es el resultado de un trabajo administrativo riguroso para que el desarrollo llegue a cada rincón de Chimbarongo", señaló el edil, quien además confirmó que las obras físicas comenzarán la próxima semana.

La gratitud de la comunidad fue el sello de la jornada. Roberto Pérez Quiroga, presidente de la Junta de Vecinos, reflejó el sentir colectivo: "Para nosotros esto es felicidad pura. Ver que el alcalde y su equipo se la jugaron por nosotros después de 30 años de espera nos llena de orgullo".

Desarrollo integral para la comuna

Esta obra en Villa Santa Isabel no es un hecho aislado. El alcalde destacó que la gestión municipal mantiene un ritmo acelerado de urbanización, mencionando avances similares



en Villa 2000. Bajo su administración, la premisa es clara: el progreso no debe concentrarse solo en el centro, sino extenderse a cada barrio. Con esta nueva pavimentación, Chimbarongo no solo mejora su conectividad, sino que eleva la plusvalía de los hogares y la dignidad de cientos de familias que, finalmente, podrán caminar por calles modernas y seguras.

